

Résignation ou... rébellion ?

La montagne, pyrénéenne aussi, et davantage en saison hivernale, reste dangereuse même pour les plus aguerris des montagnards. De récents accidents, graves, viennent de nous le rappeler ! De la même façon, le monde et le monde de la finance en particulier révèlent, et au quotidien, que les abus, les excès, la cupidité, la rapacité de certains ont pour conséquences crises, détresse, difficultés pour d'autres ! Les pessimistes, moroses, atrabilaires, se contenteront de s'en lamenter ! Et en politique également, à trois mois de l'élection présidentielle, l'incertitude, l'inquiétude, le scepticisme, l'incivisme, la tentation du pire ne gagneraient-ils pas, hélas, l'esprit d'un grand nombre d'électeurs ? Mais quoi ? Le peuple se résignerait, se laisserait mener sans mot dire ? Non ! Pas davantage que ne renoncent les passionnés de montagne ! Comme il l'a toujours fait aux moments cruciaux de son histoire, le peuple français se montrera à la hauteur et saura, du nord au midi, élire le Président que la France a, demain, besoin pour entrainer le pays vers une répartition des richesses créées plus juste, vers plus de solidarité, vers une société qui favorise d'abord l'Homme. Et tous ! Avant l'argent !

L'ours et l'aigle (46)

